
Газета компании 
ООО «ТАГРАС-РС»

№ 2 (170) 28 февраля 2023

Вызовам времени – 
достойный ответ

«ТАГРАС-РС» — 
компания, которая 
не подведет!

МГРП 
дает свои 
результаты 

Человек 
на своем 
месте 

ВИЗИТ. Представители АО «Белкамнефть» 
посетили нашу компанию с деловым визи-
том, ознакомились с новыми технология-
ми гидроразрыва пласта. / 2

ТЕХНОЛОГИЯ. На объектах заказчика ве-
дутся работы по новой технологии МГРП, 
которая позволяет достичь лучших резуль-
татов на объектах заказчика. / 4

ПОРТРЕТ. Ирина Демакина — активный, 
творческий и ответственный работник 
ООО «ЛениногорскРемСервис», много лет 
и энергии отдавший компании. / 12

КОНФЕРЕНЦИЯ. Компания «ТАГРАС-РС» подвела итоги работы за 2022 год и озвучила амбициозные планы на год текущий. / 5
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Визит

d В первой дека-
де февраля ООО 
«ТАГРАС-РС» с дело-
вым визитом посе-
тили представители 
компании «Бел-
камнефть». В ходе 
встречи предста-
вителям заказчика 
были показаны про-
изводственные пло-
щадки и проведено 
совещание, в ходе 
которого намече-
ны новые векторы 
продуктивного вза-
имодействия двух 
компаний, сотруд-
ничество которых 
длится уже 8 год.

Группу гостей возглавил 
генеральный директор 
АО «Белкамнефть» Дми-
трий Арсибеков, в  со-
ставе делегации были: 
главный инженер ком-
пании Георгий Кузьмин, 
заместитель генерально-
го директора — главный 
геолог Павел Жихарев, 
заместитель генераль-
ного директора по капи-
тальному строительству 
Константин Рязанов, за-
меститель генерального 
директора по экономике 
и финансам Роман Сухо-
руков, заместитель ге-
нерального директора 
по безопасности Нико-
лай Федоров, начальник 
НГДУ-1 Азат Мухамедзя-
нов, начальник НГДУ-2 
Дмитрий Косарев. 

Гостей сопровождал 
директор компании 
«ТАГРАС-РС» Айрат За-

«ТАГРАС-РС» – компания, 
которая не подведет!

Делегация АО «Белкамнефть» в обучающем центре ООО «ТАГРАС-РС» узнает о новых технологиях, внедряемых в компании. / ФОТО: СТАНИСЛАВ ЮСУПОВ, «ЕВС».

Гости из «Белкамнефти» в шок-центре компании. / ФОТО: 
СТАНИСЛАВ ЮСУПОВ, «ЕВС».

Делегацию знакомят с направлениями деятельности 
ООО «ТАГРАС-РС». / ФОТО: СТАНИСЛАВ ЮСУПОВ, «ЕВС».

киров, он рассказал о до-
стижениях и перспекти-
вах развития основных 
направлений деятельно-
сти, акцентировав вни-
мание представителей 
заказчика на развитии 
технологии ГРП, востре-
бованной на месторож-
дениях, где ведет свою 
деятельность АО «Бел-
камнефть».

В ходе ознакомитель-
ной экскурсии А. Сафи-
уллин провел вводный 
инструктаж, ознакомил 
гостей с опасными при-
емами труда и нагляд-
но продемонстрировал 
в шок-центре компании 
последствия несоблюде-
ния правил промышлен-
ной безопасности, а так-
же ознакомил членов 
делегации с ловильным 
оборудованием и проде-
монстрировал образцы 
извлеченных из скважи-
ны аварийных деталей.

После обучения в шо-
ковом центре и  служ-
бе ЛВСО гости посети-
ли ЦПО участок ВСО, где 
мастер ЦПО Р. Гайнанов 
поближе познакомил 
их со скважинным обору-
дованием и его техниче-
скими возможностями. 
В учебно-выставочном 
центре компании вы-
ступили специали-
сты по направлениям. 
Мастер-класс по созда-
нию жидкости разрыва 
ГРП провел инженер-хи-
мик С. Козлов. Об обору-
довании КРС и механиз-
ме его работы доложил 
А. Сафиуллин. 

О  цифровых техно-
логиях в бурении сква-
жин и новых техноло-

гических решениях 
в ГРП рассказали пред-
ставители ООО «Лени-
ногорскРемСервис»: 
заместитель директо-
ра по бурению Р. Миф-
тахов, заместитель ди-
ректора  — начальник 
Предприятия по ГРП П. 
Демакин, заместитель 

директора — главный ге-
олог А. Зотов.

В завершение визи-
та нам удалось взять 
интервью у заместите-
ля генерального дирек-
тора — главного геолога 
«Белкамнефти» П. Жиха-
рева. В нашем разговоре 
он сделал акцент на дол-

госрочных взаимовыгод-
ных отношениях двух 
компаний, которые на-
чались еще в 2015 году. 
Наиболее востребова-
на у нашего заказчика 
технология ГРП, позво-
ляющая повысить не-
фтеотдачу пластов на ме-
сторождениях, которые 
разрабатывает «Белкам-
нефть». 

«Мы начинали сотруд-
ничество с вашей компа-
нией с небольшого объема 
по ГРП, а уже в 2022 году 
выполнили 215 процессов — 
это для нашей компании 
максимальный объем. Сюда 
мы приехали руководящим 
составов «Белкамнеф-
ти», чтобы ознакомиться 
с технологиями по даль-
нейшему развитию ГРП. 
Две недели назад состоя-
лась встреча с вашими спе-
циалистами на базе нашей 
компании. Они предвари-
тельно рассказали про но-
винки, которые появились 
в ГРП. Именно это и стало 
основанием для ответного 
визита руководства «Бел-
камнефти» к вам. У нас 
с вами взаимный интерес, 
который мы  можем со-
вместными усилиями удов-
летворять: нам получать 
дополнительную добычу 
нефти, вам — качествен-
ный финансовый резуль-
тат. Мы  не  первый год 
работаем в тесной связке 
со специалистами по ГРП, 
решения принимаем со-
вместно, если возникают 
какие-то спорные ситуа-
ции, стараемся решать 
на  паритетной основе. 
В текущем году мы хотим 
опробовать технологию 
гидропескоструйной пер-

форации на уже существу-
ющих горизонтальных 
скважинах. Ранее она была 
испробована на наклонно-
направленных скважинах, 
а на горизонтальных нам 
предстоит только на-
чать. Посмотрим, как она 
себя поведет», — расска-
зал нам главный геолог 
АО «Белкамнефть».

По его словам, та эф-
фективность, которую 
достигает компания 
«ТАГРАС-РС», не может 
быть достигнута другим 
поставщиком аналогич-
ных услуг. Здесь нарабо-
тан уникальный опыт 
работы на месторожде-
ниях Татарстана и Баш-
кортостана. И  именно 
он позволяет достигать 
наилучших результатов 
на месторождениях, где 
ведет свою работу «Бел-
камнефть».

«Сейчас в мире и в стра-
не в целом сложная ситуа-
ция, когда идет повышение 
цен на оборудование, расход-
ные материалы. Мы все пре-
красно понимаем, что идет 
увеличение стоимости хим-
реагентов, которые приме-
няются при ГРП. Сейчас всем 
нужно быть гибче — выраба-
тывать оптимальные ре-
шения и выстраивать рабо-
ту так, чтобы удешевить 
этот процесс. Тем самым 
увеличить количество сква-
жин, нефтеотдачу которых 
мы будем повышать, поль-
зуясь вашими услугами. Ведь 
«ТАГРАС-РС» — качествен-
ная компания, которая нас 
не подведет», — резюмиро-
вал нашу беседу П. Жиха-
рев. 

Светлана Ежова.
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Вектор развития: 
выход на новые рынки

Специалисты по направлениям деятельности и профсоюзные активисты компании «ТАГРАС-РС» приняли участие в итоговой конференции Хол-
динга «ТАГРАС». / ФОТО: ПРЕСС-ЦЕНТР ХОЛДИНГА «ТАГРАС».

Итоги

d Рост выручки, уве-
личение инвести-
ционной программы 
и рекордная произ-
водительность тру-
да — «ТАГРАС» оз-
вучил результаты 
работы в 2022 году. 
Холдинг нацелен 
на развитие чело-
веческого капитала 
как ключевого ак-
тива. В числе задач 
для многотысячного 
коллектива — дивер-
сификация, повы-
шение импортонеза-
висимости и выход 
на новые рынки 
с высокотехнологич-
ной продукцией и ус-
лугами.

Нарастили выручку

«ТАГРАС»  — многопро-
фильный холдинг, ли-
дер российского рынка 
нефтегазового сервиса 
по объему реализации 
продукции. «В 2022 году 
совокупная выручка по Хол-
дингу достигла 83  млрд 
рублей. За год показатель 
увеличился на 7,2 %, а без 
учета выбывших в ходе ре-
структуризации предпри-
ятий — на 43 %, — сообщил 
в ходе конференции тру-
довых коллективов гене-
ральный директор ООО 
«ТаграС-Холдинг» Ленар 
Назипов. — Объемы работ 
нарастили практически все 
дивизионы. Восстановлению 
рынка нефтегазового серви-
са способствовал рост до-
бычи, что вывело на подъем 
ряд сегментов — буровой сер-
вис, сервис погружных уста-
новок, повышение нефте-
отдачи пластов, нефтяное 
машиностроение».

Заместить импорт 
удалось 

Отдельной темой кон-
ференции стал вопрос 
повышения импорто-
независимости предпри-
ятий. В первом полугодии 
2022 года, после введения 
масштабных западных 
санкций, для организа-
ции новой логистики по-
ставок импортного сы-
рья, оборудования и ТМЦ 
в Холдинге была сформи-
рована рабочая группа. 
Команда проекта разра-
ботала модели решений, 
адаптированные под раз-
ную специфику, условия 
и направления деятель-
ности всех дивизионов. 

«По результатам проде-

ланных работ объем особо 
критичных и существен-
ных для производства то-
варов импортного произ-
водства удалось заместить 
на 78 %, а общая доля соста-
вила 89,3 %. И главное — 
мы  не  допустили оста-
новки производственной 
деятельности», — отме-
тил первый заместитель 
генерального директора 
по организации и разви-
тию производства ООО 
«ТаграС-Холдинг» Ильдар 
Маннапов.

Предложения по рас-
ширению сервисно-
продуктовых линеек 
в рамках программы им-
портозамещения озву-
чил первый заместитель 
директора по маркетин-
гу и продажам УК ООО 
«ТМС групп» Нияз Латы-
пов. Он поделился с кол-
легами опытом и  рас-
сказал, что дивизион 
«ТМС групп» на  100  % 
использует комплекту-
ющие российского про-
изводства и  является 
импортонезависимым 
по ключевым продуктам 
компании — это станки-
качалки, устьевая и за-
порная арматура, сква-
жинные фильтры. 

Конкурентные про-
дукты дивизион вывел 
и на российский, и на за-
рубежные рынки — в Уз-
бекистан, Казахстан, 
Кыргызстан. В 2023 году 
компания ставит амби-

циозные задачи по даль-
нейшему повышению 
импортонезависимости 
и освоению производства 
зарубежных комплекту-
ющих собственными си-
лами.

Значимые проекты 

Реализация масштаб-
ных проектов — внеш-
них и внутренних — залог 
успешного развития Хол-
динга. В 2022 году на ин-
вестиции дивизионы 
направили 7,3 млрд ру-
блей — за три года объем 
инвестпрограммы увели-
чился на треть. По словам 
Ленара Назипова, необхо-
димо наращивать вложе-
ния, фокусироваться при 
этом следует на эффек-
тивности и окупаемости 
проектов. 

Внимание гендирек-
тор Холдинга призвал 
обратить и  на  НИОКР. 
В 2022 году на эти цели 
дивизионы направили 
84  млн рублей  — про-
граммы по  разработке 
собственных технологий 
и оборудования предсто-
ит актуализировать.

Опытом участия в го-
сударственном проекте 
строительства автодоро-
ги «Алексеевское-Аль-
метьевск» в рамках раз-
вития нового маршрута 
федеральной трассы «Ка-
зань-Оренбург» с участ-
никами конференции 

поделился первый за-
меститель директора — 
главный инженер ООО 
«Татнефтедор». Артем 
Трофименко рассказал, 
что протяженность участ-
ка превышает 24,7 км. 

Для реализации про-
екта «Татнефтедор» суще-
ственно нарастил инве-
стиции — объем вложений 
в закупку 100 единиц но-
вой техники и оборудо-
вания в 2022-2023 гг. со-
ставляет 753 млн рублей. 
Производственные мощ-
ности компании прирос-
ли грунтосмесительной 
и  асфальтосмеситель-
ной установками. Также 
«Татнефтедор» доосна-
стил современным обо-
рудованием собственную 
аккредитованную лабора-
торию качества. Как след-
ствие, в 2022 году выруч-
ка выросла на четверть, 
до 5,1 млрд рублей, а про-
изводительность труда 
увеличилась на 19,2 %.

Крупными внутрихол-
динговыми проектами 
являются TAGRAS-Digital, 
обеспечение цифрового 
суверенитета, качествен-
ное усиление периметра 
информационной без-
опасности, непрерыв-
ное обучение сотрудни-
ков и повышение уровня 
цифровой грамотности. 
Начальник Центра ин-
формационной безопас-
ности ООО «ТаграС-Биз-
несСервис» предупредил 

коллег об  увеличении 
динамики кибератак 
на промышленную ин-
фраструктуру РФ, при-
вел статистику сетевых 
атак на Холдинг. Так, ата-
ка в период с 7 по 22 сен-
тября 2022 года проходи-
ла в 5 волн, самая мощная 
зафиксирована 17 сен-
тября: количество сете-
вых запросов превысило 
18 тысяч. 

Человеческий 
капитал

Люди — ключевая цен-
ность Холдинга. «ТА-
ГРАС»  — крупнейший 
работодатель страны, 
он объединяет 18 тыс. со-
трудников. В ходе конфе-
ренции особое внимание 
участники и гости уде-
лили вопросам промыш-
ленной безопасности, 
обсудили задачи по со-
хранению и укреплению 
коллектива. 

Заместитель министра 
промышленности и тор-
говли Татарстана Сергей 
Этус поделился итога-
ми развития республи-
ки в 2022 году, отметив, 
что регион сохраняет ли-
дирующие позиции в РФ 
по ряду социально-эко-
номических показателей. 
Председатель «Татнефть-
Профсоюза» Гумар Ярул-
лин положительно оце-
нил высокие результаты, 
которые Холдингу уда-

лось достичь в 2022 году. 
Он отметил качествен-
ную работу лидеров про-
фсоюзных организаций 
дивизионов. Глава Альме-
тьевского района РТ Ти-
мур Нагуманов заявил, 
что «ТАГРАС»  — лидер 
не только в части техно-
логий, но и в области ре-
ализации социальных 
программ. В 2022 году 
на социальную поддерж-
ку работников и их семей 
было направлено 788 млн 
рублей, объем благотво-
рительных проектов со-
ставил 62,8 млн рублей. 
«Колоссальные цифры и под-
держка», — подчеркнул 
глава района.

Безопасность

За  три года производ-
ственный травматизм 
на предприятиях груп-
пы сократился на 40 %. 
В 2022 году для работни-
ков в дивизионах было 
организовано 472 меро-
приятия по промышлен-
ной безопасности и ох-
ране труда с  объемом 
финансирования в раз-
мере 652 млн рублей. 

Завершилась конфе-
ренция награждением 
коллективов дивизионов, 
повысивших эффектив-
ность производственной 
деятельности в 2022 году. 
В их число вошла и ком-
пания «ТАГРАС-РС». 

Пресс-центр Холдинга «ТА-
ГРАС».
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Достижение

Рекорд буровой 
бригады 
на объектах 
ООО «РИТЭК»
d 8 февраля этого года бригада буре-
ния № 17 Предприятия ЗБС-Сервис 
ООО «ТАГРАС-РС» Холдинга «ТАГРАС» 
под руководством бурового масте-
ра Романа Чугаева установила рекорд 
по скорости бурения скважин малого 
диаметра на Кутузовском месторожде-
нии ООО «РИТЭК». 

Фактический срок строительства скважины 
№ 33 составил 7,22 суток, при плановом сро-
ке — 9,75 суток. Проходка за сутки составила 
630 метров. Общая проходка по скважине — 
1258 метров.
«Главное условие нашего успеха, — говорит 
Р. Чугаев, — это полное использование рабоче-
го времени. Мы бурили без малейшей заминки. 
Оборудование работало надежно».
Бурильщики Алексей Киршин и Рустем Тухва-
туллин организовали работу вахты так, что всю 
смену буровая ни минуты не простаивала. Ма-
шинисты Марсель Шаймухаметов и Ринат Вале-
ев тщательно следили за работой насоса и все-
го оборудования буровой, своевременно устра-
няли неполадки. Значительный вклад в общий 
успех бригады вложили помощники бурильщи-
ка Ильназ Шарипов, Ильдар Габбасов, Евгений 
Кривоногов, Алексей Субботин, Ильнур Муллин. 
Отличных результатов работы удалось достичь 
благодаря хорошо организованному производ-
ственному процессу, четкому разграничению 
ответственности при производстве работ, от-
сутствию технологических и организационных 
простоев на всех этапах бурения и заканчива-
ния скважины, постоянной и эффективной об-
ратной связи между буровой и офисом Пред-
приятия ЗБС-Сервис. 

Бахтияр Шайхутдинов, инженер по ПБ, 
ОТ и Э Предприятия ЗБС-Сервис.

Технология

d На сегодняшний 
день у основного за-
казчика компании 
«ТАГРАС-РС» — ПАО 
«Татнефть» трудно-
извлекаемые запа-
сы являются одним 
из основных источ-
ников углеводоро-
дов. Для разработ-
ки месторождений 
с низкопроницае-
мыми, неоднород-
ными коллекторами 
отлично зарекомен-
довал себя метод 
гидроразрыва пла-
ста (ГРП), однако 
он не всегда спосо-
бен обеспечить удов-
летворительные 
уровни рентабель-
ности и добычи цен-
ных углеводородов. 

Для увеличения контакта 
с нефтенасыщенным пла-
стом применяют техноло-
гию многозонного гидро-
разрыва пласта (МГРП). 
Данную технологию при-
меняют в основном на го-
ризонтальных скважинах, 
она заключается в созда-
нии нескольких зон тре-
щиноватости вдоль гори-
зонтального ствола. 

Так, работниками 
компании «ТАГРАС-
РС» были проведены 
опытно-промышлен-
ные работы на скважи-
нах № 6962, 6783, 6782, 
6787 Ромашкинского 
месторождения НГДУ 
«Джалильнефть» брига-

МГРП дает 
свои результаты

дами Предприятия ЗБС-
Сервис № 9 и 22 по тех-
н о л о г и и  P l u g & Pe r f 
компании «Промпер-
форатор» (г. Самара). 
И включали они в себя 
следующее: 
» спуск 114 мм ко-
лонны и стыковка 
ее с 114 мм хвостови-
ком; 
» монтаж арматуры 
МГРП силами ком-
пании Consolideted 
Services (г. Сургут);
» опрессовка колонны 
на 340 атмосфер;
» Проведение МГРП 
по технологии 
Plug&Perf, состоящее 
из спуска пробки про-
ходной с шаром (ППШ) 
и перфоратора на гео-
физическом кабеле. 
» Посадка и отстыков-

ка ППШ с последую-
щей перфорацией 
в заданных интерва-
лах и подъем перфора-
тора. 
» Далее был заброшен 
шар в пробку (ППШ) 
и проводено ГРП ин-
тервала. 

Таким образом про-
изводятся отстрелы 
6  интервалов с  после-
дующим отключением 
пластов для проведения 
ГРП. Преимущества спу-
ска ППШ в том, что шары 
от  него растворяются 
в соленой воде удельного 
веса 1,18 г/см3. Это уско-
ряет время и исключает 
необходимость в его раз-
буривании.

Далее проводятся 
работы бригадой КРС 
с дальнейшим освоени-

ем, получением притока 
и подъемом 114 мм колон-
ны. Потом бригада ПРС 
производит спуск ГНО. 

Все работы на четырех 
скважинах были проведе-
ны согласно плану, при-
ток флюида в процессе ос-
воения получен. Бригады 
на местах отработали без 
отклонений технологиче-
ских планов и требований 
по промышленной без-
опасности, охраны труда 
и экологии.

При получении же-
лаемого дебита на осво-
енных скважинах ПАО 
«Татнефть» в 2023 году 
планирует продолжить 
внедрение данной тех-
нологии на своих место-
рождениях. 

Николай Немцов, мастер 
по КРС Предприятия ЗБС-
Сервис.

«Сердца» буровых бьются в унисон
Новинки техники

d Для максимально-
го удовлетворения 
запросов заказчи-
ков, безопасности 
и эффективности 
ведения техноло-
гических процес-
сов в компании 
«ТАГРАС-РС» пла-
номерно идет пере-
оснащение буровых 
бригад современ-
ным технологичным 
и экономичным обо-
рудованием.

«Сердцем» буровых уста-
новок являются буровые 
насосы. Они применя-
ются для обеспечения 
циркуляции промы-
вочных жидкостей при 
строительстве скважин, 

которая в свою очередь 
позволяет обеспечить 
нормальное охлаждение 
породоразрушающего 
инструмента (долота) 
и подъем разбуриваемой 
породы на поверхность. 

Эффективная работа 
насосов влияет на ско-
рость проходки, отсут-
ствие непроизводи-
тельного времени (НПВ) 
по причине отказов, тем 
самым и на имидж ком-
пании в целом.

С целью увеличения 
гидравлической энер-
гии технических жидко-
стей в циркуляционной 
системе Предприятие 
ЗБС-Сервис компании 
«ТАГРАС-РС» произвело 
замену морально и фи-
зически устаревших 
буровых насосов УНБ-
600 на высокопроизво-
дительные насосные 

установки RLF-1300, ос-
нащенные дизельными 
приводами увеличен-
ной мощности Caterpillar 
3512 (1300 л.с.). 

Использование дан-
ных буровых насосов об-
легчает работу машини-
сту буровой, позволяет 
получить более высокие 
скорости бурения. Дан-
ные насосы уже показа-
ли свою эффективность 

в бригадах № 2 и 6 на 
скважинах № 1058 НГДУ 
«Альметьевнефть» и 
№ 96 ООО «Русланойл». 
В  дальнейшем плани-
руется оснащение еще 
двух бригад Оренбург-
ской экспедиции анало-
гичными насосами. 

Николай Немцов, мастер 
по КРС Предприятия ЗБС-
Сервис.
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На итоговой конференции компании «ТАГРАС-РС» награждают лучших работников, внесших неоценимый вклад в развитие производственных и организационных систем. /
ФОТО: АРТУР МАСГУТОВ, «ЕВС».

Вызовам времени – 
достойный ответ
Конференция

d Ежегодно компания 
«ТАГРАС-РС» подводит 
итоги производственной 
деятельности, достиже-
ния финансово-хозяй-
ственных показателей, 
а также выполнения со-
циальных обязательств 
перед своими работни-
ками. Ушедший год по-
казал компании новые 
возможности, помог раз-
вить новые направления 
деятельности, привлечь 
к сотрудничеству но-
вых заказчиков — об этом 
и многом другом шел 
разговор на итоговой 
конференции трудового 
коллектива, которая со-
стоялась в культурном 
центре «Иске Альмет».

Конференцию по традиции на-
чал своим выступлением ди-
ректор компании Айрат Заки-
ров. «Наша история насчитывает 
более 50 лет. Первыми в стране 
мы освоили капитальный ремонт 
скважин и достигли в этом неве-
роятных высот. Первыми мы на-
чали заниматься и скважинами 
малого диаметра. По началу эта 
технология не пользовалась успе-
хом у наших заказчиков, а сегодня 
малым диаметром пробурено уже 
тысяча скважин. Сегодня и по ГРП 
мы с вами достигаем прекрасных 
результатов, которые отмечены 
во всех крупнейших российских рей-
тингах. Мы непрерывно работа-
ем над шлифовкой своего мастер-
ства, над переходом на следующий 
уровень развития», — начал свое 

выступление Айрат Фикусович.
Он  также отметил, что 

с каждым годом все мы осоз-
наем, что жизнь стремительно 
меняется, порой эти события 
становятся шокирующими. 
Так, в  2020 году коллектив 
компании в одночасье остал-
ся без объемов работ. Но это 
стало очередным витком раз-
вития — в компании стали раз-
виваться новые направления 
деятельности, спектр услуг 
стал расширяться, появились 
новые резервы и новые за-
казчики. 2021 год, по словам 
директора, принес нам новые 
испытания — стремительный 
рост объемов работ, и вновь 
коллектив компании работал 
в напряженном режиме и смог 
покрыть стремительно возрос-
шие потребности заказчиков 
на наши услуги. Коллективам 
подразделений пришлось ре-
шать нестандартные задачи 
за счет гибкости, повышения 
эффективности, внедрения 
организационных улучшений. 

«2022 год принес еще больше 
вызовов — мы передали компании 
«Татнефть» 2 полноценно рабо-
чих подразделения, которые ор-
ганично влились в ее состав, и нам 
ни одной минуты не было за них 
стыдно. В этом же году мы при-
обрели компанию «Татбурнефть-
ЛУТР» и  в  течение года так 
отстроили ее работу, что суще-
ственно подняли ее производи-
тельность, нарастили объемы 
работ, подняли прибыльность», — 
подчеркнул А. Закиров.

Далее об итогах выполне-
ния Коллективного договора 
рассказал председатель про-
фкома компании А. Даутов. 
В течение года все социальные 

гарантии перед коллективом 
компании были выполнены, 
оказывалась материальная по-
мощь, организовывались мас-
совые спортивные и развлека-
тельные мероприятия.

Содокладчики — предста-
вители подразделений компа-
нии: А. Никитенков (Предпри-
ятие ЗБС-Сервис), А Тимошенко 
(Предприятие АктюбинскРем-
Сервис), З.  Мустафин (ООО 

ЦТ и РС), Р. Кадыров (Пред-
приятие по ГРП), В. Кошкин 
(ООО «РемСервисТранспорт»), 
С. Илларионов (Предприятие 
по бурению) — рассказали о до-
стигнутых результатах, вне-
дренных новинках технологий 
и улучшениях, которые были 
достигнуты в ушедшем году. 

В работе конференции при-
нял участие заместитель ге-
нерального директора по ор-

ганизационному развитию 
и  учетным процессам ООО 
«ТаграС-Холдинг» Дмитрий 
Кирдин. Он отметил положи-
тельные результаты работы 
дивизиона по наибольшему 
увеличению выручки отно-
сительно прошлого года и ос-
воению инвестиций. Также 
он указал на необходимость ми-
нимизации и полного исключе-
ния штрафных санкций, работа 
над которыми является боль-
шим резервом для дальнейше-
го повышения эффективности. 

Свой отзыв о работе коллек-
тива в 2022 году дал и главный 
инженер компании Д. Крас-
нов: «Положительные резуль-
таты достигнуты благодаря 
эффективной и слаженной рабо-
те всех подразделений компании. 
Были достигнуты улучшения 
по всем показателям деятель-
ности. Проделана колоссальная 
работа. Выделены проблемные 
вопросы, которые предстоит ре-
шить в 2023 году».

В ушедшем году изменения 
коснулись не только производ-
ственных процессов, но и на-
звания и логотипа компании. 
И  теперь уже «ТАГРАС-РС» 
продолжает покорять верши-
ны нефтесервисной отрасли. 
Участникам конференции 
продемонстрировали вдох-
новляющий логоушен с новой 
символикой и перспективами 
развития компании под но-
вым брендом.

В завершение состоялась 
традиционная церемония на-
граждения лучших работни-
ков компании. 

Светлана Ежова.
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Отдых

Риелзмейкер – звучит гордо!

Приятно провели 
время 
на ледовой арене
d Сотрудники компании «ТАГРАС-
РС» не только преуспевают в работе, 
но и активно проводят свое свободное 
время с семьей и пользой для здоро-
вья. Об этом ежегодно заботятся про-
фсоюзный и молодежный комитеты 
компании.

Так, в один из выходных дней февраля во двор-
це спорта «Юбилейный» (г. Альметьевск) состо-
ялось массовое катание на коньках. В нем при-
няли участие более 30 работников компании 
со своими семьями. Все хорошо провели вре-
мя, мероприятие прошло в дружеской обстанов-
ке. Катание на коньках — отличный способ раз-
рядиться после напряженной трудовой недели 
и с пользой для здоровья провести выходные 
с членами своей семьи.
Главная цель руководства нашей компании 
и ее общественных организаций — приобщить 
как можно больше работников и членов их се-
мей, и в первую очередь, подрастающее поко-
ление, к здоровому образу жизни. В компании 
созданы условия для регулярных занятий физ-
культурой и спортом. С каждым годом прово-
дится все больше и больше массовых меропри-
ятий, таких как: забеги на лыжах, на велосипе-
дах, состязания в рамках ежегодного Дня здоро-
вья и спартакиады, проводимой профсоюзным 
и молодежным комитетами, которые и в даль-
нейшем на постоянной основе продолжат ор-
ганизовывать подобные мероприятия.

Станислав Юсупов, ведущий инженер по работе 
с молодежью ООО «ТАГРАС-РС».

МОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫМОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫ
МО

ЛОДЕЖНАЯ

С

Т РА Н И Ч К

А

Мастер-класс

d Стремительно ме-
няющийся мир тре-
бует от нас большей 
адаптивности и по-
стоянного обучения. 
Поэтому в компании 
«ТАГРАС-РС» актив-
но поддерживаются 
молодежные иници-
ативы и увлечения, 
находящиеся на пике 
популярности. 
Не остались в сторо-
не и корпоративные 
корреспонденты — 
они приняли уча-
стие в мастер-классе 
по риелзмейкерству.

Именно этот вид творче-
ской активности на сегод-
ня побивает все рекорды 
в арсенале увлеченных 
созданием видео-контен-
та людей. Социальные 
сети и мессенджеры пе-
стрят разного рода риел-
зами (реальными истори-
ями из жизни реальных 
людей), которые при всей 
не хитрости сюжета и ис-
полнения побивают мил-
лионные рекорды по про-
смотрам. Один из таких 
риелзов с невольной ре-
кламой нашей компании 
совсем недавно побил 
6-миллионный рекорд. 
Это стало для корпора-
тивных корреспондентов 
компании настоящим вы-

зовом и навело на мысль 
обучиться этому нехитро-
му, как казалось на пер-
вый взгляд, ремеслу. Ведь 
и среди них есть настоя-
щие мастера создания ка-
чественного видео-кон-
тента для официальной 
группы компании в соц-
сетях. Один из  них  — 
постоянный автор ру-
брики «Моя компания» 
Сайдаш Зиангиров, сле-
сарь по ремонту буровых 
установок Предприятия 
ЗБС-Сервис, ему активно 
помогает и увлеченный 
этим делом Андрей Край-
нов, инженер ПТО ООО 
«РемСервисТранспорт», 
который производит ка-
чественные видеороли-

Обучающий 
мастер-класс 
по созданию 
риелзов для 
продвижения 
бренда 
компании 
«ТАГРАС-РС» 
и повышения ее 
узнаваемости 
состоялся 
в культурном 
центре «Альмет»
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Риелзмейкер – звучит гордо!

Корпоративные 
корреспонденты 
компании прини-
мают участие в об-
учающем мастер-
классе. / СВЕТЛАНА 
ЕЖОВА, «ЕВС».

Много внимания 
участники встречи 
уделяют необходи-
мому для создания 
риелзов оборудо-
ванию. / ФОТО: СВЕТ-
ЛАНА ЕЖОВА, «ЕВС».

Внештатные ав-
торы вниматель-
но слушают спи-
кера, дающего им 
уникальные зна-
ния по созданию 
видеоконтента. /
ФОТО: СВЕТЛАНА ЕЖО-
ВА, «ЕВС».

МОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫМОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫ
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Спорт

Сноуборд 
у нас в крови!
d Сноубордингом я увлекаюсь уже 
на протяжении 10 лет, но в соревнова-
ниях компании «ТАГРАС-РС» участие 
принял впервые. Для меня это меро-
приятие было очень волнительным, 
но меня искренне поддерживала моя 
супруга, которая также увлекается 
сноубордом. 

И так немного о соревнованиях. Они прошли 
на горнолыжном комплексе «ЯН». Спуск участ-
ников был организован по четвертой трассе 
в дисциплине «Слалом». Спортсмены спуска-
лись по трассе с установленными флагами си-
него и красного цвета. У каждого было по две 
попытки, лучшее время шло в зачет. Победите-
лем становился участник, прошедший дистан-
цию быстрее остальных при условии соблюде-
ния всех правил.
Со мной в соревнованиях принимали участие 
наши коллеги: Руслан Канищев — начальник ге-
ологической службы ООО «ЛениногорскРемСер-
вис» и Азат Габидуллин — помощник бурильщи-
ка Э и РБС Предприятия ЗБС-Сервис. Все пред-
ставители нашей компании выступили достой-
но, приложив максимум усилий для достижения 
результата.
Участников было достаточно много, и  все 
старались выкладываться на  100  процен-
тов. В этом году нам победить не удалось, 
но мы не унываем и делаем работу над ошиб-
ками. После соревнования я многое осознал 
и понял, как в следующий раз прийти к луч-
шим результатам, но самое главное — мы ве-
село провели время!
Хочу поблагодарить руководство, профсоюзный 
и молодежный комитеты компании за поддержку 
молодежных инициатив и за шанс участвовать 
в таком отличном мероприятии. А от себя же-
лаю всем добиваться лучших результатов и идти 
к победному Олимпу без малейших колебаний, 
преодолевая все препятствия!

Андрей Крайнов, инженер ПТО ООО «РемСервис-
Транспорт».ки с мероприятий, прово-

димых среди молодежи. 
В числе прочих участни-
ков именно они прояви-
ли наибольший интерес 
к созданию риелзов, о ко-
тором подробно и очень 
профессионально рас-
сказал популярный в го-
роде и за его пределами 
риелзмейкер и создатель 
авторских видеороликов, 
а также рекламных про-
ектов Раниль Гилмутди-
нов. Он активно сотруд-
ничает с рядом крупных 
компаний, продвигая 
на рынке услуг их виды 
деятельности. Спикер 
представил участникам 
обучающего мастер-клас-
са очень познавательную 

теоретическую часть, 
а также провел неболь-
шую практику. Его анализ 
сделанных руками наших 
корпоративных корре-
спондентов видеороли-
ков также оказался очень 
полезным и легко приме-
нимым на деле. Все зна-
ния, полученные на этом 
мастер-классе, корпора-
тивные корреспонденты 
обязательно применят 
в наполнении официаль-
ных групп и мессендже-
ров компании, а также 
учтут при создании ро-
ликов по поднятию пре-
стижа и продвижению 
бренда родной компа-
нии.

Светлана Ежова.

d Мнение

Лейсан Шугаепова, ведущий инженер СРПС:

— Здорово, что на мастер-классе просто и понятно 
рассказали о тонкостях этого направления, подели-
лись лайфхаками. После него пришло понимание как 
работать со светом, делать гармоничную компози-
цию, учитывать динамику снимаемого события. Все 
темы дались легко и понятно! Появилось желание 
делать много хорошего видео. 

Гульшат Зайдуллина, экономист 2 категории:

— Мастер-класс от Раниля Гилмутдинова помог мне 
узнать более подробнее базовую информацию по те-
ории, как правильно монтировать, анализировать 
актуальные тренды, обращаться с техникой. Я оста-
лась довольна посещением данного мероприятия. 
Очень надеюсь, что знания, полученные мною, по-
могут мне в дальнейшем.
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Работать быстрее, качественнее 
Событие

d «В большой семье ком-
пании «ТАГРАС-РС» кол-
лектив лениногорцев 
занимает особое ме-
сто», — отметил дирек-
тор компании Айрат 
Закиров, имея в виду 
историю и сегодняшние 
производственные шаги 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервиса», выступая 
на конференции трудо-
вого коллектива по ито-
гам работы в 2022 году 
и задачам на 2023 год.

Айрат Фикусович вспом-
нил время, когда «Ленино-
горскРемСервис» первым 
в Татарстане взялся за стро-
ительство скважин малого 
диаметра, благодаря чему для 
заказчиков ощутимо снизи-
лась стоимость строительства 
скважины в сравнении с бу-
рением обычной скважины. 
По выполнению гидроразры-
ва пласта — одного из самых 
действенных методов повы-
шения нефтеотдачи пластов — 
у коллектива также большая 
история, общеизвестны до-
стижения по этому направ-
лению и сегодня. Лениногор-
цы уверенно держат марку 
первого и передового пред-
приятия, которое пользует-
ся авторитетом в Татарстане, 
Башкортостане и других ре-
гионах России. В основе вы-
соких результатов — богатый 
опыт, передовые технологии 
и высокий профессионализм 
коллектива. 

Директор предприятия 
Александр Щербаков срав-
нил мастерство подготов-
ки работников коллектива 
с процессом огранки алма-
за — вчерашние выпускники 
профессиональных и высших 
учебных заведений проходят 
ее в самом коллективе. 

«Если каждый день наполнен 
любимым делом — это счастье, 
если рядом работают коллеги, 
которые тебя понимают, раз-
деляют твои надежды, ответ-
ственно выполняют свои задачи, 
не подводят в сложных ситуаци-
ях — это счастье вдвойне», — от-
метил Александр Щербаков 
и поблагодарил своих коллег 
за качественную работу, пре-
данность делу. 

Коллектив «Лениногор-
скРемСервиса» компании 
«ТАГРАС-РС» достойно завер-
шил год, успешно выполнил 
все обязательства перед за-
казчиками. В 2022 году в свя-
зи с  увеличением объемов 
работ, коллектив пополнился 
молодыми кадрами, сегодня 
здесь трудятся 1200 человек. 
Об этом сообщил первый за-
меститель директора, глав-
ный инженер предприятия 
Данис Даутов.

«По  гидроразрыву пласта 
мы  расширили зону деятель-

Дмитрий Якушев рассказал 
о проделанной работе в рам-
ках коллективного догово-
ра, ежегодно заключаемо-
го между администрацией 
и профсоюзным комитетом 
«ТАГРАС-РС». Все работники 
пользуются социальными га-
рантиями. На предприятии 
в большом почете спорт. Ра-
ботники имеют возможность 
оздоровиться в санаториях, 
а дети в каникулы отдыхают 
в лагерях. 

Молодые работники рас-
сказали о внедрении прорыв-
ных решений и проектов, спо-
собствующих безаварийной 
работе, повышению произво-
дительности труда и сокраще-
нию затрат. 

Рамиль Кадыров, ма-
стер по  гидроразрыву пла-
ста пришел на предприятие 
в 2017 году. Вначале работал 
водителем, затем, пройдя об-
учение, перешел оператором 
по ГРП, сегодня является ма-
стером ГРП. «В 2022 году к нам 
пришло много молодых работни-
ков, они пригласили своих друзей 

d Комментарий: 

Айрат Закиров, директор компании «ТАГРАС-РС»: 

— В «ЛениногорскРемСервисе» — очень здоровая ситуация, есть 
работа на годы вперед. Но нет ни одной причины, чтобы рас-
слабляться. Внешние вызовы не закончились, но всегда будут 
буриться скважины, всегда будет добываться нефть и произво-
диться гидроразрыв пласта. Вопрос — кто это будет делать? Ра-
боту будут выполнять те, у кого это получается лучше всех, бы-
стрее и качественнее. И нужно стремиться к тому, чтобы стать 
реальными лидерами в той области, которой мы занимаемся. 
И для этого есть все — богатый опыт, высокие технологии, за-
мечательный коллектив и партнеры, которые нам доверяют. 

Радик Давлетшин, главный геолог АО «Татойлгаз»:

— Компания «ТАГРАС-РС» ежегодно выбирается в качестве на-
шего основного бурового подрядчика для строительства сква-
жин. Учитывается высокое качество предоставляемых услуг, бо-
гатый производственный опыт, умение работать в сложных ге-
ологических условиях и безукоризненное выполнение выдан-
ных технических заданий. За последние 5 лет ООО «Лениногор-
скРемСервис» пробурил 83 скважины — это почти 17 скважин 
в год. Средняя глубина — 1275 метров. Коммерческая скорость 
проходки горных пород в 2022 году увеличилась в сравнении 
с 2021 годом на 5,8 %, среднее время строительства скважин со-
кратилось на с 20 до 18 суток. Вместе с вами мы пришли к хоро-
шему результату — количество скважин с выявленной техниче-
ской неисправностью сведено к минимуму.

ности в южном направлении. 
Традиционно работаем на тер-
ритории Татарстана, Башкор-
тостана, Удмуртии, Самарской 
и Оренбургской областей, осва-
иваем Краснодарский и Став-
ропольский края, добрались 
до Астраханской области. По бу-
рению — повышаем коммерче-
скую скорость, снижаем время 
строительства скважины», — 
отметил он.

Вместе с тем, по его словам, 
чтобы решать серьезные ам-
бициозные задачи, оставать-
ся конкурентоспособными, 
необходимо постоянно совер-
шенствоваться, в частности, 
по проведению многостадий-
ных ГРП, сокращению време-
ни переезда бригады от одной 
точки до другой. 

«Я желаю коллективу, что-
бы мы достигли поставленных 
целей, работали безопасно. Жду 
от вас смелых инициатив. Та-
кому коллективу — сильному, 
слаженному — все задачи по пле-
чу», — сказал он. 

Председатель профкома 
«ЛениногорскРемСервиса» 

На итоговом собрании трудового коллектива ООО «ЛениногорскРемСервис» идет награждение лучших работников подразделения компа-
нии. /ФОТО: АЙСЫЛУ ГАББАСОВА.

g Коллектив «ЛениногорскРем-
Сервиса» компании «ТАГРАС-РС» 
достойно завершил год, успеш-
но выполнил все обязательства 
перед заказчиками. В 2022 году 
в связи с увеличением объемов 
работ коллектив пополнился мо-
лодыми кадрами, сегодня здесь 
трудятся 1200 человек.

и ни о чем не жалеют. Потому 
что «ТАГРАС-РС» — та компания, 
в которой интересно работать, 
и всегда можно рассчитывать 
на стабильность и социальные 
гарантии», — говорит он. 

Радостным моментом 
встречи стало награждение 
передовых работников. 

Подытоживая работу кон-
ференции, Айрат Закиров от-
метил, что 2023 году будет 
продолжено техническое пе-

реоснащение бригад по ГРП 
и бурению, поблагодарил кол-
лектив за плодотворную рабо-
ту, наметил важные аспекты 
деятельности предприятия 
в 2023 году. 

К  участию в  работе кон-
ференции в онлайн-режиме 
смогли подключиться работ-
ники «ЛениногорсРемСерви-
са» во всех регионах деятель-
ности в России.

Айсылу Габбасова.
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Опыт работы

Видеонаблюдение – 
основа 
безопасности 
предприятия
d Основная цель видеонаблюдения 
на предприятии — это текущий мо-
ниторинг безопасности, который по-
зволяет оценить соблюдение работ-
никами требований охраны труда 
и предотвратить травматизм на рабо-
чих местах. 

Система внедряется для:
» Обеспечения полной защиты объекта 
от взломов и несанкционированного досту-
па; 
» Контроля технических, производствен-
ных и других процессов на предприятии; 
» Контроля состояния охраны труда, про-
мышленной и пожарной безопасности 
на производственных участках; 
» Контроля всех перемещений на предпри-
ятии: при ведении погрузо-разгрузочных 
работ и транспортировке перемещаемого 
груза на территории предприятия. 
Очевидно, что учет и  контроль транспорта 
на предприятии — задача многоплановая. Одна 
из классических ее составляющих — контроль 
въезда и выезда автотранспорта. В этом случае 
на всех КПП предприятия устанавливается сеть 
видеокамер, которая позволяет распознавать 
вид транспорта («грузовой», «легковой»), номер, 
направление движения (въезд-выезд), время 
проезда, наличие груза в кузове.
Система видеонаблюдения позволяет также кон-
тролировать действия персонала КПП по про-
верке документов, вовремя узнавать о возник-
новении нештатных ситуаций. Полученные при 
помощи системы видеомониторинга данные пе-
редаются по сети и просматриваются компетент-
ными сотрудниками.
Модернизация системы видеонаблюдения — 
хороший способ расширить функциональность 
и восстановить работоспособность действую-
щего охранного комплекса с небольшими рас-
ходами.
Изучив рынок, в ООО «РемСервисТранспорт» по-
добрали оптимальные камеры видеонаблюде-
ния, которые будут работать безотказно в тре-
скучий мороз и жаркое лето, с новейшей техно-
логией сжатия H.265+, что позволяет хранить 
на 80 % больше информации в хранилище сер-
вера по сравнению с устаревшим кодеком H.264. 
Уже с начала февраля этого года в ООО «РемСер-
висТранспорт» заменены 10 камер видеонаблю-
дения в Альметьевском автотранспортном цехе, 
модернизация происходит согласно утвержден-
ному графику.
Благодаря модернизации видеонаблюдения 
мы получаем наиболее детализированную кар-
тинку каждого объекта на территории предпри-
ятия. Основной целью модернизации является 
сокращение нарушений в области охраны труда.

Владислав Левизанов, оператор ЭВ и ВМ Альме-
тьевского АТЦ ООО «РемСервисТранспорт».

Сегодня и завтра 
цифровой платформы ЭКО
Свое решение

d Вопросы циф-
ровизации произ-
водственных про-
цессов актуальны 
в масштабах стра-
ны, достаточное 
внимание им уделя-
ется и в Холдинге 
«ТАГРС». Свое ноу-
хау есть и в одном 
из его дивизионов — 
ООО «ТАГРАС-РС»: 
цифровая платфор-
ма ЭКО — это про-
граммный комплекс, 
позволяющий в еди-
ном цифровом про-
странстве спроекти-
ровать, сопроводить 
и автоматизировать 
процессы строи-
тельства скважины.

Цифровая платформа 
объединяет всех участ-
ников, задействован-
ных в процессе строи-
тельства скважин, для 
достижения единой 
цели. Платформа ЭКО 
расположена на  веб-
сайте, поэтому на нее 
возможно зайти с лю-
бого браузера и  с  лю-
бого девайса (компью-
тер, планшет, телефон). 
Не  нужно устанавли-
вать дополнительное 
специальное ПО на ком-
пьютер. Вводите логин 
и пароль — и вы на циф-
ровой платформе. 

С датчиков, установ-
ленных на буровой, пе-
редаются в ЭКО 13 из-
меряемых параметров 
и режимы бурения (глу-
бина инструмента, глу-
бина забоя, положение 
талевого блока, нагрузка 
на долото, устьевое дав-
ление, скорость проход-
ки, скорость СПО и т.д.), 
происходит обработка 
информации в матема-
тической модели для 
моделирования процес-
сов в реальном времени 
и  сохранения истори-
ческих данных, далее 
через интернет данные 
попадают в  облачное 
хранилище, где проис-
ходит объединение дан-
ных и передача на веб-
сайт ЭКО, где находятся 
центр управления буре-
нием, представители за-
казчика, сервисные под-
рядчики.

При помощи специ-
алистов ООО «Ленино-
горскРемСервис» в про-
грамму были внедрены 
следующие функции:
» Карта осложнений со-
седних скважин (срав-
нение скважин по гео-

логическому разрезу 
на стадии планирова-
ния).
» Единый инженер-
ный блок с подрядчи-
ками и заказчиками 
(единое цифровое про-
странство для плани-
рования, проектиро-
вания, сопровождения 
и анализа скважины).
» Инженерный кальку-
лятор (расчет гидрав-
лических и механиче-
ских данных по сква-
жине).
» Автоматический рас-
чет коэффициента тре-
ния при бурении ство-
ла скважины в режи-
ме онлайн.
» Контроль этапов це-
ментирования в режи-
ме онлайн (подключе-
ние к станции контро-
ля цементирования). 
» MSE — механическая 
энергия разрушения 
горных пород в режи-
ме онлайн (увеличе-
ние механической ско-
рости).
» Блок «Антиколлижн» 
по предотвращению 
столкновения скважин 
(пересечения стволов).
» Цифровой супервай-
зинг (онлайн-контроль 
за выполнением ре-
гламентных опера-
ций).

Благодаря современ-
ным технологиям дина-
мика внедрения циф-
ровой платформы ЭКО 
стремительно растет. На-
пример, в 2020 году ЭКО 
было установлено в 4 бу-
ровых бригадах, тогда 
как на 2023 год плани-
руется его установка уже 
во всех буровых бригадах 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервис» и Предприятия 
ЗБС-Сервис. 

За 2022 год в сопро-
вождении цифровой 
платформы проведе-
но бурение 53 скважин 
8 бригадами. По таким 
проектам как: АО «Тат-
нефтепром», ООО «Бай-
Текс», АО  «Татнефте-
пром-Зюзеевнефть», 
ПАО «Татнефть», ООО 
«Русланойл», ООО «Баш-
нефть-Добыча». 

Достигнутые резуль-
таты за 2022 год:
» Сокращена аварий-
ность на 90 %.
» Контроль всех несо-
ответствий параме-
тров режимов буре-
ния на ранней стадии, 
выявлены 743 наруше-
ния.
» Управление «серыми 
зонами» по разрабо-
танным KPI при буре-
нии, промывках, нара-

щиваниях, замерах ТС 
и СПО (выявлено ННВ 
на 356 часов, скрытых 
простоев 54,6 часа).
» Сокращена скорость 
принятия решения 
при технологических 
нарушениях по нара-
ботанным алгоритмам 
с 1,5 часа до 15 минут 
при сложных техно-
логических операци-
ях, а незначительные 
нарушения сведены 
к нулю за счет реали-
зации автоматиче-
ских рекомендаций 
на мониторе буриль-
щика.
» Исключены расхож-
дения информации 
между заказчиком, бу-
ровым подрядчиком 
и сервисными компа-
ниями, что позволи-
ло исключить споры 
за счет единой инфор-
мации в ЭКО.

В 2022 году на место-
рождениях ООО «Баш-
нефть-Добыча» брига-
дой № 11, оснащенной 
ЭКО, установлен абсо-
лютный рекорд скоро-
сти строительства гори-
зонтальной скважины 
в  Республике Башкор-
тостан. Скважина про-
бурена за 15 суток. Это 
на 6 суток быстрее сред-
него срока строитель-
ства горизонтальных 
скважин. Наши достиже-
ния были отмечены бла-

годарственным письмом 
генерального директора 
«Башнефть-Добычи» С.А. 
Нонявы.

В 2022 году по резуль-
татам всероссийского 
рейтинга «Роснефти» 
среди всех буровых под-
рядчиков ООО «ТАГРАС-
РС» вошло в топ-3 луч-
ших компаний по ЗБС.

Поставлены цели 
на 2023 год: 
» Оснастить все буро-
вые бригады цифро-
вой платформой ЭКО 
Предприятия по буре-
нию ООО «Лениногор-
скРемСервис» и Пред-
приятия ЗБС-Сервис.
» Повысить механиче-
скую скорость на 10 %.
» Увеличить рейсовую 
скорость проходки 
на 15 %.
» Подключить к циф-
ровой платформе ЭКО 
датчики по монито-
рингу бурового обору-
дования с целью от-
слеживания перегру-
зок и определения оп-
тимальных периодов 
обслуживания.
» Совместно с програм-
мистами продолжить 
работу по развитию 
алгоритмов действий 
при осложнениях и не-
штатных ситуациях.

Данил Королев, руково-
дитель группы цифрового 
сопровождения ЦУБ ООО 
«ЛениногорскРемСервис».

d Основные преимущества использования ЭКО

» Существенное снижение времени строитель-
ства скважин.
» Снижение количества аварийных ситуаций.
» Автоматизация операций.
» Ускорение процесса принятия оперативных 
решений.
» Уменьшение количества ошибок, связанных 
с человеческим фактором.
» Значительное уменьшение непредвиденных 
затрат на строительство.
» Отсутствие необходимости дополнительных 
капитальных затрат.
» Повышение эффективности управления ре-
сурсами.
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Безопасность

d Весна столь же 
опасный сезон для 
автомобилистов, как 
и зима. В этой ста-
тье хотелось бы рас-
сказать о наиболее 
актуальных про-
блемах вождения 
в межсезонье. 

Если зимой основным за-
труднением для автомо-
билистов является снег 
и гололед, то весной — 
это талая и  дождевая 
вода. Под поверхностью 
луж могут скрывать-
ся глубокие выбоины 
и ямы, а также заледе-
нелые участки.

Автомобильные шины 
плохо держат сцепление 
с мокрым асфальтом, по-
этому возрастает риск 
потери управления. При 
увеличении скорости на 
поверхности, покрытой 
водой, образуется гидро-
динамический клин, ко-
торый слегка отрывает 
колеса машины от доро-
ги. Автомобиль стано-
вится максимально не 
управляем, а тормозной 
путь увеличивается.

Ранней весной есть 
опасность, что ночью тем-
пература опустится ниже 
0°С и на дорогах появит-
ся тонкий слой гладко-
го льда. Держать на нем 
управление трудно.

Износ дорог актуален 
весной, ведь после зимы 
городские пути приходят 
в негодность — после хо-
лодов на них образуют-
ся ямы.

Большую опасность 
подобные углубления 
представляют во время 
активного таяния сне-
гов, когда вода вытекает 
на проезжую часть и за-
полняет выбоины. Поэ-
тому определить их глу-
бину и точный размер 
очень сложно. Чтобы из-
бежать возможных не-
приятностей, автомоби-
листам не рекомендуется 
разгоняться и надеять-
ся проскочить рытвины 
на скорости, даже если 
путь впереди условно из-
вестен и знаком.

С  приходом весны 
на дорогах возрастает 
количество машин. Вме-
сте с этим растет и на-
пряженность на доро-
гах, повышается общий 
уровень опасности. Это 
связано с несколькими 
причинами: сезонные 
водители не всегда опыт-
ны и нередко не знают, 
как лучше справиться 
с  различными ситуа-
циями; за время долго-
го простоя автомобили 
приходят в негодность, 

Профилактика ДТП 

Андрей Шелабаев – передовой работник с большим опытом работы. / ФОТО: ДМИТРИЙ 
ЯКУШЕВ, «ЕВС».

детали быстрее изнаши-
ваются и требуют заме-
ны. Выйти из строя они 
могут в любой момент.

Автолюбители, осо-
бенно весной, после зим-
них холодов, льдов и сне-
гов, любят разогнаться 
на чистом асфальте. Это 
опасно по нескольким 
причинам:
» Такие водители 
обычно не обращают 
внимания на интен-
сивность транспортно-
го потока, заставляя 
других напрягаться 
и совершать ответные 
маневры, которые спо-
собны привести к ава-
рии.
» Шипованная рези-
на не столь хорошо ве-
дет себя на сухом ас-
фальте и управлять 
машиной в межсезо-
нье не так удобно, как 
зимой.
» Некоторые автовла-
дельцы меняют по-
крышки с первыми от-
тепелями весной и со-
храняют их до силь-
ных заморозков осе-
нью. И при любом 
понижении темпера-
туры теряют управ-
ление — машины за-
носит на тонком льду 
и лужах.
» На большой скоро-
сти сложно правильно 
оценить препятствия, 
увидеть пешеходов 
и животных также за-
труднительно. Поэто-
му высок риск попасть 
в глубокую яму, повре-
дить авто или сбить 
человека.

В межсезонье дорож-
ные колеи таят в себе осо-
бенно много опасностей:
» Лужи разной глуби-
ны с неясным дном.
» Гладкий, подтаяв-
ший лед, по которому 
сложно проехать.
» Иные препятствия 
и неизвестные пред-
меты, скрытые водой.

На опасных поворо-
тах и съездах асфальт 
за зиму и лето изнашива-
ется больше, и там возни-
кают разнообразные ямы, 
трещины. При общем уве-
личении скорости транс-
портного потока в меж-
сезонье поворачивать 
на трассах нужно очень 
аккуратно, поскольку 
машину может занести. 
В таком случае справить-
ся с управлением будет 
сложно, как и выровнять 
авто. Разнообразные до-
рожные повреждения 
также не способствуют 
спокойной езде. Поэтому 
при прохождении пово-
ротов, съездах с основных 
дорог следует сбрасы-
вать скорость и правиль-
но оценивать состояние 
асфальта.

Есть несколько про-
стых правил, которые 
помогут без происше-
ствий пережить период 
межсезонья и не попасть 
в аварию из-за собствен-
ной невнимательности.
» При первых оттепе-
лях весной проверя-
ют состояние автомо-
биля, всех его частей 
и элементов — руле-
вого управления, под-
весок.
» Подготовить лет-
ние или зимние шины 
в соответствии с буду-
щим сезоном, чтобы 
их можно было быстро 
поменять, когда окон-
чательно установятся 
плюсовые или минусо-
вые температуры.
» Промыть кузов и дно 
авто от реагентов 
и загрязнений. Сде-
лать это можно как 
самостоятельно, так 
и на автомойке.
» Очистить внутренно-
сти транспорта от ско-
пившейся грязи, тща-
тельно убраться в са-
лоне и кузове.
» Если заметили какие-
либо неполадки в ра-
боте авто, пройти тех-

нический осмотр и вы-
явить причины. Сво-
евременный ремонт 
поможет избежать 
неприятностей. Осо-
бое внимание весной 
и осенью уделяют тор-
мозам.
» Соблюдать скорост-
ной режим в город-
ской черте и на трас-
сах. Любое превыше-
ние может закончить-
ся дорожно-транспорт-
ным происшествием.
» Внимательно сле-
дить за состоянием 
дорожного полотна 
и по возможности объ-
езжать препятствия.
» Остерегаться луж 
и подтопленных участ-
ков, даже если дно 
вполне знакомом и из-
вестно.
» Продумывать марш-
рут заранее и учиты-
вать несколько вари-
антов объезда вероят-
ных опасных мест.
» Внимательно сле-
дить за потоком транс-
порта и обращать вни-
мание на дорожные 
знаки.
» Остерегаться водите-
лей-лихачей.
» Приобрести солнце-
защитные очки, чтобы 
уберечь глаза от ярких 
лучей.

Межсезонье  — это 
опасный период для во-
дителей. В расчет нужно 
принимать много нюан-
сов, на которые не об-
ращали внимания ле-
том или зимой — ямы, 
транспортный поток, ко-
леи, гололедица, дожди 
и лужи. Соблюдение не-
сложных правил, пра-
вильный уход за маши-
ной и оценка дорожной 
ситуации помогут из-
бежать дорожно-транс-
портных происшествий.

Валентин Любишин, глав-
ный специалист по ПБ, 
ОТ и БД ООО «РемСервис-
Транспорт».

Спорт

Золотой чемпион 
турнира – наш!
d Представитель компании «ТАГРАС- 
РС» Юрий Кабалин стал обладателем 
золотой медали в соревнованиях «Тат-
нефть-Профсоюза» по гиревому спор-
ту. 

Соревнования прошли в Альметьевске, в спорт-
комплексе управления социальными объектами 
компании «Татнефть». Чемпионат был органи-
зован среди членов профсоюза — работников 
структурных подразделений ПАО «Татнефть», 
сервисных управляющих компаний, подкон-
трольных и связанных организаций ПАО «Тат-
нефть», а также студентов АГНИ, АПТ, ЛНТ и БМТ. 
Юрий Кабалин одержал победу в весовой кате-
гории до 95 килограммов. «Конкуренция была 
большая, в соревнованиях участвовали сильные 
спортсмены», — рассказал чемпион. Его резуль-
тат: 84 подъема двух гирь по 24 килограмма — 
каждая за 10 минут. 
Первое место пьедестала далось Юрию нелегко, 
за личной победой стоят систематические заня-
тия по этому виду спорта. Много для него зна-
чила и поддержка коллег, а также его сына Ев-
гения, студента Лениногорского нефтяного тех-
никума, чемпиона Лениногорска по гиревому 
спорту среди юношей до 18 лет.
Юрий Кабалин родом из Самарской области, ра-
ботает в ООО «ЛениногорскРемСервис» компа-
нии «ТАГРАС-РС» машинистом подъемного агре-
гата цеха строительства скважин. За его плеча-
ми — Тольяттинский государственный универ-
ситет, в стенах которого он получил специаль-
ность преподавателя по физической культуре, 
служил в десантном подразделении войск спе-
циального назначения. Говорит, рад тому, что 
свою судьбу связал с компанией «ТАГРАС-РС», 
в которой достойные условия труда и заработ-
ная плата и есть возможность участвовать в со-
ревнованиях по любимому виду спорта. 
«Для занятий достаточно иметь гири и жела-
ние — это очень доступный вид спорта. Вместе 
с тем он уникален, вырабатывает силовую на-
грузку, твердый характер — то, что нужно на бу-
ровых площадках», — считает Юрий Кабалин.

Дмитрий Якушев, председатель профкома ООО 
«ЛениногорскРемСервис». 

Юрий Кабалин — чемпион по гиревому спорту. /
ФОТО: ДМИТРИЙ ЯКУШЕВ, «ЕВС».
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Конкурс

Я б в рабочие 
пошел

 d С 13 по 16 февраля в Елабуге состо-
ялся открытый республиканский кон-
курс профессионального мастерства 
«Алабуга-skills», в котором приняли 
участие свыше 300 молодых работни-
ков со всего Татарстана.

У данного конкурса есть несколько целей: попу-
ляризация рабочих профессий, развитие у моло-
дежи интереса к выбранной профессии, творче-
ское отношение к труду, здоровое соперниче-
ство и уверенность в своих профессиональных 
компетенциях.
Представители Предприятия АктюбинскРем-
Сервис компании «ТАГРАС-РС» приняли участие 
в двух номинациях: «Ремонт легковых автомоби-
лей — электрик-диагност» и «Электромонтаж».
Задание участника в «Ремонте легковых автомо-
билей — электрик-диагност» состояло из следу-
ющих этапов: восстановить прокручивание ко-
ленчатого вала стартером автомобиля без диа-
гностического сканера при помощи измеритель-
ного оборудования; выполнить пуск двигателя 
автомобиля без использования диагностическо-
го сканера при помощи измерительного обору-
дования; восстановить работоспособность дви-
гателя с использованием диагностического обо-
рудования; устранить неисправности в системах 
освещения, кондиционирования, отопления 
и электрической системе автомобиля. 
У участника по направлению «Электромонтаж» 
задание состояло из 2-х этапов: в отведенное 
время собрать схему включения асинхронного 
электродвигателя с короткозамкнутым ротором 
с помощью реверсивного пускателя и примене-
нием датчика движения, руководствуясь монтаж-
ными, принципиальными или иными схемами, 
предусмотренными заданием. Далее участнику 
на подготовленном стенде в отведенное время 
необходимо было выполнить коммутацию рас-
пределительных коробок в соответствии с прин-
ципиальной схемой. Участнику путем прозвонки 
необходимо было определить подключение вы-
водов в оборудовании и с помощью многоразо-
вых сжимов соединителей проводников прове-
сти коммутацию распределительных коробок. 
У участников конкурса было 2 часа на выполне-
ние всех заданий.
Наши представители отлично справились с кон-
курсными заданиями. По итогам конкурса 1 ме-
сто занял А. Назмутдинов, 2 место — С. Ужва. На-
граждение состоялось в Елабуге и Зеленодоль-
ске. Поздравляем наших ребят, так держать! 

Айдар Назмутдинов, моторист ЦА Предприятия 
АктюбинскРемСервис.

STICKERS: 
эффективно и просто
Рационализация

 d Не всем из нас 
суждено стать Ле-
онардо Да Винчи, 
но простые и пер-
спективные идеи 
приходят в голову 
очень многим. Од-
нако дальше это-
го обычно дело 
не идет, лишь изред-
ка идея реализует-
ся лично для автора, 
облегчая его труд 
и экономя время. 
А жаль, ведь ценная 
мысль могла бы по-
мочь очень многим: 
принести прибыль 
или сэкономить рас-
ходы предприятию. 
Все что для этого 
требуется — подать 
рационализатор-
ское предложе-
ние, предложение 
по улучшению, ко-
торое к тому же по-
ощряется руковод-
ством компании. 

К примеру, поговорим 
о стикерном планиро-
вании. Оно бывает опе-
ративное  — на  1  день 
и  стратегическое  — 
на неделю, месяц и т.д.

Размер стикера позво-
ляет записать буквально 
5–7 пунктов, но именно 
такое ограничение тво-
рит магию. Мозг есте-
ственным способом 
проводит сортировку, 
расставляет очередность 
и приоритеты, выделя-

ет то, что действительно 
важно. Это внутренний 
фокус. 

Пять минут, ручка, 
стикер — вот и все плани-
рование! Клеишь стикер 
на видное место: на мо-
нитор или на стол. Сде-
лал дело — вычеркива-
ешь пункт. 

Красные стикеры  — 
это важные и срочные 
задачи. Их рекоменду-
ется ставить в самое на-
чало дня, как стимули-
рующее средство. Если 
мы их «победили», все 
остальные дела кажутся 
проще и легче. Желтые — 
большие, неповоротли-
вые дела, занимающие 
от  часа и  более. Зеле-
ные — это мелочевка: ко-
роткие и простые задачи, 
до 20 минут на решение. 

Мы ограничены вре-
менем и не можем вы-
полнить больше опре-
деленного количества 
дел. Задачи, у которых 
есть привязка ко време-
ни (например, встречи), 
записываем в хроноло-
гическом порядке в виде 
диапазонов. Смотрим, 
чтобы они не пересека-
лись, оставляем люфты 
между событиями. Быва-
ют задачи «плавающие»: 

нужно выполнить сегод-
ня, но не важно, когда 
именно. Например, тре-
нировка: по  плану се-
годня, потребует час, 
но  в  какое конкретно 
время — не важно. 

При планировании 
на стикере не стоит раз-
делять задачи на личные 
и рабочие. Время в сут-
ках, ментальная и  фи-
зическая энергия — это 
ограниченные ресурсы, 
которые придется потра-
тить на все. Потому нужно 
располагать творческие, 
тяжелые и энергозатрат-
ные задачи в начале дня. 
По мере того, как нараста-
ет утомление, задачи пла-
нируются легче для вы-
полнения. Когда совсем 
устал, и уровень энергии 
низкий, можно заняться 
простыми и рутинными 
задачами.

Мы планируем свой 
день только один раз. Во-
первых, все те задачи, 
которые норовят влезть 
в  план в  течение дня, 
мы игнорируем. Точнее 
мы  их  заносим в  еже-
дневник/календарь, 
на последующие дни. Во-
вторых, бывает так, что 
день еще не закончил-
ся, а все задачи из пла-

на выполнены. Велик 
соблазн взять из  еже-
дневника еще пару-дру-
гую задач. Мозг не обма-
нешь — он увидит, что 
его старания приносят 
больше работы и начнет 
тебя саботировать про-
крастинацией. Хорошо 
поработал — расслабься 
и порадуйся. Таким об-
разом мы формируем по-
зитивное подкрепление.

Бывает так, что одна-
две из  задач остались 
не выполненными. Тогда 
это дело вносится первым 
пунктом в список следу-
ющего дня. Сделали? Вы-
черкнули и забыли. Снова 
не сделали? Опять пере-
носим. Но если мы «важ-
ное и нужное» дело пере-
несли уже три дня подряд, 
то на четвертый день — са-
мое время задуматься. Что 
с ним не так? И нужно ли 
мне вообще это дело?

У  знания нет абсо-
лютно никакого при-
кладного смысла, ког-
да оно живет в  одной 
единственной голове 
и не служит людям. Бла-
годаря такому просто-
му и на первый взгляд 
«незаметному» приме-
ру из ежедневной рабо-
ты, мы составили пред-
ложение по улучшению 
и уже оформили в про-
граммном комплексе 
«1С: Рационализация». 
А вы любите совмещать 
приятное с полезным?

Лейсан Шугаепова, веду-
щий инженер СРПС ООО 
«ТАГРАС-РС».

 g Пять минут, ручка, сти-
кер — вот и все планирова-
ние! Клеишь стикер на вид-
ное место: на монитор или 
на стол. Сделал дело — вы-
черкиваешь пункт.
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Поздравляем!

От всей души поздравляем наших дорогих 
и глубоко уважаемых юбиляров – работни-
ков компании «ТАГРАС-РС»! Желаем здоро-
вья, трудовых успехов, профессионального 
развития, личностного роста, благополучия 
и стабильности вам и вашим семьям! Будьте 
здоровыи счастливы долгие годы!

С 60-летием
24.03 — Алексея Ильича КРАЙНОВА, трактори-
ста ООО «РемСервисТранспорт».

С 55-летием!
01.03 — Ильдара Рашадовича ГИЛЯЗЕВА, води-
теля автомобиля ООО «РемСервисТранспорт».
03.03 — Сергея Васильевича ФЕДИНА, слеса-
ря по ремонту автомобилей ООО «РемСерви-
сТранспорт».
19.03 — Рустема Мазидулловича ГАБИДУЛЛИ-
НА, машиниста подъемника Предприятия ЗБС-
Сервис.
26.03 — Рамиля Марсовича ЗАРИПОВА, води-
теля автомобиля ООО «РемСервисТранспорт».

С 50-летием!
18.03 — Андрея Михайловича НИКИТИНА, мо-
ториста цементировочного агрегата ООО «Рем-
СервисТранспорт».
20.03 — Ильшата Завдатовича ГАНИЕВА, по-
мощника бурильщика Э и РБС Предприятия ЗБС-
Сервис.
23.03 — Елену Михайловну САВЕЛЬЕВУ, инжене-
ра 1 категории ООО «ТАГРАС-РС».
27.03 — Рафиса Диннуровича МИННИХАНОВА, 
оператора по ГРП Предприятия по ГРП.
29.03 — Рамиля Измаиловича КУПАЕВА, маши-
ниста подъемника Предприятия АктюбинскРем-
Сервис.

Человек на своем месте
Ирина Демакина, ответственный работник ООО «ЛениногорскРемСервис». / ФОТО: ДМИТРИЙ ЯКУШЕВ, «ЕВС».

Портрет

d Нефтяной и не-
фтесервисной от-
раслям, являю-
щимися базисом 
экономики респу-
блики и даже стра-
ны, посвящают себя 
не только мужчины, 
но и женщины. Одна 
из них — наша кол-
лега Ирина Демаки-
на. Из 36 лет трудо-
вой деятельности 
более 22 лет посвя-
тила она компании 
«ТАГРАС-РС». 

Пойти в   нефт янк у 
ее сподвигла мама — Ва-
лентина Величкина. Ва-
лентина Александров-
на была заведующей 
здравпунктом управле-
ния технологического 
транспорта, которое об-
служивало управление 
по повышению нефте-
отдачи пластов и капи-
тального ремонта сква-
жин — в настоящее время 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервис».

«Нефтянка — слов нет, 
мужское дело. Но в нем есть 
специальности, в которых 
определенно ценится то, 
что больше присуще жен-
щинам — внимательность, 
сосредоточенность, уме-
ние работать с докумен-
тами», — говорила она.

Так, лениногорская 
девушка в  1983  году, 
окончив 8 классов шко-
лы № 2, сдала докумен-
ты в  нефтяной техни-
кум — благо, не нужно 

было отправляться в дру-
гой город. Выбрала спе-
циальность «Эксплуа-
тация автоматических 
и  телемеханических 
устройств в газовой и не-
фтяной промышленно-
сти». По окончании ЛНТ 
поступила на вечернее 
отделение Лениногор-
ского филиала Москов-
ского нефтяного инсти-
тута нефти и  газа  им. 
Губкина. Последние кур-
сы обучалась в Москов-
ском государственном 
открытом университете, 
получала квалификацию 
«Горный инженер-элек-
трик». 

И все эти студенче-
ские годы трудилась. 
В  летние каникулы  — 
вожатой в детском ла-
гере «Ландыш», куда 
и сама в детстве езди-
ла отдыхать, и, буду-
чи общительной и уме-
лой, принимала участие 
в  художественной са-
модеятельности горо-
да. А  с  1986 года уже 
приступила к  работе 
по нефтяной специаль-
ности — слесарем кон-
трольно-измерительных 
приборов и автоматики 
в НГДУ «Иркеннефть», 
затем работала в  про-
ектном конструкторско-
технологическом бюро 
«Главнефтемашремонт» 
в Лениногорске, в госу-
дарственном техниче-
ском университете им. 
А.Н. Туполева в Казани. 

В двухтысячные годы 
Ирина Геннадьевна ста-
ла одним из первых ор-
ганизаторов молодежно-
го движения в нефтяной 

отрасли республики — 
в Лениногорском управ-
лении буровых работ 
организовывала дея-
тельность с молодыми 
работниками. Молодеж-
ная организация стала 
одной из лучших в горо-
де и системе «Татнефть». 
Работа в команде Риф-
дара Рифкатовича Ха-
мадьярова, который 
в ту пору, будучи заме-
стителем начальника от-
дела кадров компании 
«Татнефть», курировал 
молодежное направ-
ление, научила актив-
нее взаимодействовать 
с другими людьми, на-
лаживать связи и  эф-
фективно сотрудничать. 
Эти качества в ней еще 
больше открылись, когда 
она в 2000 году влилась 
в  большой коллектив 
предприятия «Ленино-
горскРемСервис». Гра-
мотная, тактичная, ком-
муникабельная, она 
с  первых дней почув-
ствовала себя на своем 
месте. И вот уже более 
22 лет вносит свой вклад 
в развитие предприятия. 
Работает специалистом 
Предприятия по ГРП. 

«Работаю на стыке от-
дела кадров и бухгалтерии. 
А это — работа прежде все-
го с людьми, этим она мне 
и интересна. В людях ценю 
профессионализм, скром-
ность, способность прийти 
на помощь, ум, мудрость 
и доброту — те черты ха-
рактера, которые есть 
в моей маме. Она работала 
на этом же предприятии, 
поэтому я испытываю гор-
дость за свою маму и за то, 

что работаю здесь», — го-
ворит наша коллега. 

В  свободное вре-
мя Ирина занимается 
спортом, летом  — это 
горный велосипед, зи-
мой — лыжи, и во все вре-
мена года — настольный 
теннис. А еще с детства 
она полюбила танцы. 
В школьные годы стала 
солисткой танцевально-
го ансамбля при Дворце 
культуры Лениногорска, 
руководимого Людмилой 
Вольняковой.

«Наш детский кол-
л е к т и в  п о к а з ы в а л и 
по телевидению Казани, 
мы имели большой успех. 
По возвращении в Ленино-
горск меня ждало пригла-
шение в Пермь, в балетную 
школу. Но я отказалась, 
мне тогда было 8  лет, 
я  не  представляла, что 
можно жить где-то в чу-
жом городе, без мамы. 
Возможно, если бы я тог-
да уехала, у меня была бы 
другая жизнь. Но я ни о чем 
не жалею. Благодарна судь-
бе, что все случилось так, 
а не иначе. Счастлива той 
жизни, которой живу. 
Очень дорожу своей семьей, 
своей работой, коллекти-
вом «ЛениногорскРемСер-
вис», — считает наша кол-
лега. 

Поздравляя Ирину 
Геннадьевну с юбилеем, 
мы желаем нашей колле-
ге доброго здоровья, ис-
полнения задуманного, 
счастья и процветания!

Дмитрий Якушев, предсе-
датель профсоюзного ко-
митета ООО «Лениногор-
скРемСервис».

Награда

Лучший 
в охране труда
d Ежегодно работники ООО «ТАГРАС-РС» — 
общественные уполномоченные профсоюза 
по охране труда принимают участие в кон-
курсе профкома «Татнефти» на звание луч-
шего в своей области деятельности.

В этом году слесарь по ремонту буровых устано-
вок Предприятия ЗБС-Сервис Сайдаш Зиангиров 
занял первое место в смотре-конкурсе на звание 
«Лучший уполномоченный по охране труда Меж-
региональной профсоюзной организации «Тат-
нефть-Профсоюз» общероссийского профессио-
нального Союза работников нефтяной, газовой 
отраслей промышленности и строительства».
По итогам трех этапов конкурса наш молодой 
сотрудник стал лучшим и одержал победу в сво-
ей подгруппе. Поздравляем победителя и весь 
коллектив ООО «ТАГРАС-РС»!


